



Insulta Cavazos Lerma a acusadora de Cuau... y el PRI lo remueve

MAYOLO LÓPEZ, BENITO LÓPEZ
Y MARTHA MARTÍNEZ

CIUDAD VICTORIA.- El ex Gobernador de Tamaulipas y Secretario de Operación Política del PRI nacional, Manuel Cavazos Lerma, no sólo se puso ayer del lado del diputado federal morenista Cuauhtémoc Blanco, sino que con declaraciones públicas denigró a la mujer que acusó al ex futbolista de haberla violado.

Para defender el voto del tricolor con Morena en la Cámara de Diputados para evitar el desafuero del ex Gobernador de Morelos, Cavazos Lerma, de 79 años, dio una rueda de prensa en la que dijo que la media hermana de Blanco “no está

muy violable”, lo que hizo que lo removieran del cargo.

“A Cuauhtémoc ya lo juzgaron, ya lo fusilaron, ya lo colgaron. ¡Ya es culpable!”, afirmó con dirigentes tricolores que terminaron por desmarcarse de él.

“A Cuauhtémoc primero tienen que probarle pues,

que no violara a la hermana, que no está muy violable que digamos, ¿verdad?”.

Horas después, el PRI tamaulipeco se deslindó de quien fue Gobernador de 1993 a 1999 y, posteriormente, la dirigencia nacional informó que el ex Mandatario fue destituido de su cargo.

En su lugar queda Alejandra Andrade Becerril, condecorada con la Medalla a Mérito Militante Juvenil.

RECHAZAN DISCUTIR

La Jucopo de la Cámara de Diputados rechazó abordar el exhorto propuesto por la coordinadora de MC, Ivonne Ortega, para pedirle a la Gobernadora de Morelos, Margarita González, y a la Fiscalía de ese estado, brindarle seguridad a la media hermana de Blanco y a presentar una nueva solicitud de desafuero.

Ortega presentó además una decena de oficios para solicitar sanciones en contra de Blanco y de la morenista Belinda Quiroz por el uso indebido de la tribuna.